



# Mantiene Gobierno del Estado buenos indicadores financieros

Colima, Col.-La mejora de las calificaciones crediticias y el resultado verde del Sistema de Alertas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), acreditan una mejora en el perfil de la deuda pública, afirmó el secretario de Planeación y Finanzas (Seplafin), Carlos Arturo Noriega García.

El funcionario estatal recordó que se heredó una situación financiera compleja y adversa, con calificaciones crediticias bajas y que comprometían el desarrollo financiero del estado, por lo que el avance en esta materia ha sido significativo.

Detalló que desde el inicio de la actual administración, el Gobierno de Colima pasó de tener un default financiero a progresivamente mejorar la salud de las finanzas estatales, al pasar de BB+ a BBB- y luego de HR BBB- a HR BBB+, de acuerdo a Fitch Ratings y HR Ratings, las cuales han mejorado las calificaciones que no requieren de un respaldo o garantía crediticia.

Noriega García explicó que esta mejoría de la calificación se debió a una gestión robustecida que ha permitido un desempeño presupuestal, un nivel de endeudamiento de largo plazo moderado y decreciente, así como una gestión destacada para obtener recursos federales, los cuales han generado niveles satisfactorios de ahorro interno.

Puntualizó que el mejoramiento progresivo de las finanzas estatales refleja también prácticas administrativas más robustas en cuestión del proceso presupuestario, manejo prudente de deuda, toma de decisiones eficiente y la publicación oportuna de su información financiera y renovación del marco jurídico en materia de deuda, tanto a nivel estatal como federal.

Finalmente, Noriega García expresó que gracias a esto, Colima mejoró su percepción ante inversionistas nacionales y extranjeros; tiene mejores condiciones y un menor costo financiero de los créditos vigentes, lo que también permite acceder a más y mejores esquemas de financiamiento.